



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Kunsttage Basel; «It is possible!» Partizipative Kunst im öffentlichen Raum

P220941

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Kunsttage Basel für das Projekt «It is possible!». Partizipative Kunst im öffentlichen Raum» anfangs September 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 77'500.

Begründung

Der Regierungsrat hat für ein Projekt der Kunsttage Basel, welche vom 1. bis 4. September 2022 stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 77'500 Franken bewilligt. Unter dem Titel «It is possible!» produziert der Verein Kunsttage Basel insgesamt sieben partizipative Kunstprojekte und vier thematische Kooperationen im öffentlichen Raum Basels und angrenzender Gemeinden. Die präsentierten Performances, Live Art-Events und räumlichen Interventionen sind alle kostenfrei zugänglich. Sie stellen die Frage, wie eine gemeinschaftliche Herangehensweise an die Herausforderungen unserer Zeit aussehen und durch die Linse der Kunst neu gedacht werden könnte.

